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A ascensão de Lynn Rippelmeyer caça niquel frutinha direção ao céu teve início caça niquel
frutinha  um lugar inesperado.
"Eu cresci caça niquel frutinha uma fazenda na década de 1950. Não havia mulheres voando,
não havia comandantes de bordo  femininas. Eu tinha interesse caça niquel frutinha aviação
porque havia aviões voando acima, e pensei o quanto seria divertido ver o mundo  de cima. O
mais próximo que podia chegar era montar meu cavalo até o topo dessas falésias de calcário ao 
longo do rio Mississippi, cerca de uma milha de distância da fazenda, e imaginar que o cavalo
tivesse asas -  como Pégaso - e pudesse planar e voar sobre os campos."
Então, ela fez a próxima coisa mais próxima: tornar-se uma  comissária de bordo. Ela foi
contratada caça niquel frutinha 1972 pela TWA, então uma grande companhia aérea, e
começou a trabalhar no  Rei dos Céus, o Boeing 747: "Ele acabara de sair, e a TWA foi uma das
primeiras companhias aéreas a  voá-lo. Eu gostava de como ele parecia", ela diz.
No entanto, ela estava mais curiosa sobre como ele funcionava:
"Se começasse a  fazer perguntas sobre o que estava acontecendo no cockpit e perguntasse
[aos membros da tripulação] sobre seus empregos e o  avião, poderíamos ter uma conversa
quase adulta inteligente, e eu poderia sentar lá e desfrutar. Então, é isso que fiz."
Na  época, as tripulações de voo de grandes aeronaves eram formadas por dois pilotos mais um
engenheiro de voo, que era  mais fácil de se falar porque seu assento estava posicionado atrás
dos de pilotos. Portanto, Rippelmeyer diz, ela podia fazer  mais perguntas e aprender mais sobre
interruptores, hidráulicos e motores.
O verão seguinte, ela se tornou séria sobre caça niquel frutinha paixão e  começou a fazer aulas
de voo caça niquel frutinha Vermont, caça niquel frutinha um pequeno hidroavião Piper:
"Eu simplesmente amei. Foi a coisa mais próxima  que já estive perto de ser adicto a algo."
Em 1975, ela soube que as duas primeiras comandantes de bordo nos  Estados Unidos - Bonnie
Tiburzi na American Airlines e Emily Warner na Frontier - haviam sido contratadas. Encorajada,



ela começou  o programa de carreira de piloto para o cargo de engenheiro de voo caça niquel
frutinha Miami. Ela obteve caça niquel frutinha primeira licença  comercial caça niquel frutinha
1976.
O primeiro emprego no cockpit de Rippelmeyer veio apenas um ano depois com uma pequena
companhia aérea comutadora,  Air Illinois, como primeiro oficial caça niquel frutinha um Twin
Otter - um avião regional turboprop de 20 passageiros.
A companhia aérea já  tinha uma capitã caça niquel frutinha suas fileiras, mas quando ela foi
contratada, o proprietário disse a ela que elas nunca voariam  juntas.
"Perguntei por quê, e ele disse: 'Bem, precisamos ter um homem lá caça niquel frutinha cima se
algo der errado, não é?  E também não queremos assustar nossos passageiros, não é?' Porque
ele era o proprietário, ele podia fazer quaisquer regras quisesse.  E na época, não havia lei ou
regulamento contra isso, então simplesmente seguimos caça niquel frutinha frente."
No entanto, com apenas três aviões  e cerca de 20 pilotos, manter as duas mulheres separadas
era um pesadelo de agendamento.
"Um dia, tivemos que fazer -  Emilie, a capitã, já estava lá, mas seu primeiro oficial estava doente
e não havia ninguém mais que pudesse chegar  ao avião a tempo, mas eu", disse Rippelmeyer.
El

Residentes de Madrid se quejan del ruido de los conciertos
en el Estadio Santiago Bernabéu

Delphine de Pontevès, una residente de  Madrid, abre la ventana de su departamento en el primer
piso un poco antes de las 10pm en una noche  de martes. Más que el aire caliente de la noche,
se derrama en el salón el ruido y los gritos  de las multitudes abajo. Los sonidos y gritos de las
multitudes dan paso a aplausos, luego a ritmos de bajo  pesado y música que durará hasta la
medianoche y seguirá estirando la paciencia de aquellos que, como De Pontevès, viven  al lado
del Estadio Santiago Bernabéu.
Aunque durante las últimas ocho décadas el estadio es mejor conocido como el hogar del  Real
Madrid, el recinto, que acaba de ser remodelado por un período de cinco años y €900m (£756m),
ha albergado  una serie de conciertos de alto perfil en los últimos cuatro meses.
Si los conciertos han ayudado a poner el Bernabéu  en el mapa con cantantes visitantes como
Taylor Swift, Luis Miguel y, durante cuatro noches consecutivas esta semana, la estrella 
colombiana Karol G, han llevado a los residentes locales al límite de la desesperación.
Hartos de decibeles que exceden los límites  legales, campamentos de fanáticos en parques,
personas borrachas orinando en portales y el cerrado de calles residenciales, una asociación que 
representa a los residentes que viven alrededor del Bernabéu en el barrio de Chamartín está
tomando acciones legales contra los  responsables, incluida la ciudad de Madrid.
"Es simplemente horrible – no puedes mover el coche, no puedes sacar al perro, y  te estás
preparando mentalmente porque es terrible", dice De Pontevès. "También crea problemas de
salud – muchos de nosotros estamos  sufriendo de jaquecas más frecuentes, estrés, ansiedad y
depresión."
Aunque la problemática no solo se reduce a los conciertos en sí,  sino también a los ensayos
previos de tres días a volumen alto, la basura, la orina y la sensación de  que la ganancia está
siendo colocada muy por encima de las existencias diarias de las personas.
De Pontevès y su familia,  quienes han vivido en su departamento por 18 años, están
acostumbrados al ruido y comportamiento de los fanáticos en los  días de partido. Pero, como ella
misma puntualiza, hay una gran diferencia entre un juego a la fortnight y meses  de conciertos
ruidosos.
"Los conciertos necesitan parar", dice. "La ley no permite este tipo de cosas. Si de repente
decidiera rentar  mi casa como una discoteca, sería cerrada en una semana."
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A pesar de que el ayuntamiento está preparando multas para los  promotores de conciertos que
han superado los límites legales de ruido, los residentes locales dicen que el problema principal
es  que el ayuntamiento y el Real Madrid están utilizando el estadio como una venue de
conciertos lucrativa cuando debería ser  utilizado solo como un campo deportivo.
Los lucrativos conciertos, notan, irán por un largo camino para ayudar al club a pagar  préstamos
y acuerdos estructurados que totalizan alrededor de €1.2bn.
"[El Real Madrid] ha empujado al alcalde a permitir la conversión del  estadio de un estadio
deportivo a un enorme lugar de eventos", dice Claudia Martín, otra residente local. "Pero aquí
está  la cosa: el estadio no tiene licencia para hacer nada más que competencias deportivas o
actividades. El estadio solo puede  hacer 'eventos extraordinarios'. Pero cuando haces eventos
extraordinarios – conciertos – cuatro días a la semana, entonces ya no son  extraordinarios. La
ciudad, junto con el Real Madrid, está rompiendo sistemáticamente la ley cada vez que se realiza
un concierto,  y no les importa en lo más mínimo."
Ni el ayuntamiento ni el Real Madrid respondieron a las preguntas del Guardián.
Marta  Alvaré, quien vive a una cuadra de De Pontevès, dice que ni el ayuntamiento ni el club
parecen preocuparse por  el impacto de los conciertos en los residentes cercanos.
"Hay personas mayores aquí y hay niños", dice. "También hay una mujer  arriba que tiene
quimioterapia. Ella no puede dormir y es difícil para sus hijos entrar a ayudarla."
Pocos, si algunos, residentes  locales han encontrado consuelo en la promesa del ayuntamiento
esta semana de garantizar que los conciertos terminen a las 11pm  en lugar de la medianoche y
que los servicios de limpieza en las calles serán reforzados. ¿Qué, dicen, hará cualquiera  de eso
para abordar el problema de decibeles?
Aunque los residentes del vecindario tendrán un receso de seis semanas hasta que  el programa
de conciertos comience de nuevo a principios de diciembre, ahora se están enfrentando a la
molestia adicional de  mensajes agresivos de agentes inmobiliarios que los instan a vender y
escapar del ruido mientras los precios aún son altos.
José  Manuel Paredes, un portavoz de una asociación de residentes afectados por el Bernabéu,
se pregunta exactamente qué está jugando el  Partido Popular (PP), que gobierna el
ayuntamiento de Madrid con una mayoría absoluta.
Él señala que antagonizar a los votantes en  Chamartín, un barrio donde el 62% de las personas
votaron por el PP en la última elección municipal, es una  estrategia decididamente extraña. Y
aunque Madrid es una ciudad con una larga y orgullosa tradición de acción vecinal de base, 
pocos de sus barrios están tan bien empaquetados con abogados, jueces, periodistas, ejecutivos,
consultores y funcionarios públicos como Chamartín –  de ahí la resistencia vocal, ágil y bien
financiada.
Pero para Paredes y muchos otros residentes, los conciertos se tratan de  algo más fundamental
que leyes, acuerdos comerciales y política local.
Él decidió empujar de vuelta después de que su hijo de  12 años saliera de su habitación una
noche a finales de mayo; tenía una prueba de matemáticas al día siguiente  y el ruido del
segundo concierto de Swift en Madrid lo mantenía despierto.
"Él vino a mí y dijo, 'No puedo  dormir y no es justo'. Y es por eso que decidí involucrarme. Lo que
dijo mi hijo era correcto: no  es justo."
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